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Le sentier de l’Imaginaire de Brommat «  au fil de l’eau « fête ses 21 ans  

L’Assemblée Générale de l’Association «  au fil de l’eau-Moulin de Burée » s’est 

²tenue ce Samedi 22 Février 2025.  

Le Président Jean-Pierre Pagès en accueillant  Salle Bruel de nombreux 

adhérents et membres du Conseil Municipal a rappelé que c’était la 11ème 

année qu’il présidait l’Association !  

2026 année d’élection municipale serait sa dernière année, ayant accompagné 

pendant 2 mandats le Maire de Brommat, Didier Cayla. Le Président a rappelé 

combien le Maire, les adjoints, le secrétariat et les services techniques avaient 

contribués à faire du Sentier de l’Imaginaire de Brommat et du Moulin de 

Burée un lieu très apprécié des habitants et des visiteurs du Sentier. 

Plus de 50.740 visiteurs ont parcourus en 11 ans les 5.5km de notre sentier au 

bord de la Bromme et du Siniq, soit 4490 visiteurs par an, familles avec 

enfants, randonneurs, enfants des écoles et des centres de loisirs sans oublier 

l’accueil des séniors et handicapés au Moulin de Burée. Les animations 

« mardis des enfants » en juillet et août connaissent un vrai succès et plus 

particulièrement «  les bonnes crêpes de Louis et Geneviève »  

Le bilan financier de 2024 a été approuvé à la majorité par l’ensemble des 

adhérents présents à cette AG qui renouvellent la confiance au Président. 

Statistiquement on peut aussi noter que 7625 internautes ont consulté notre 

site www.brommat-aufildeleau.com en 2024  et que 803 personnes ont 

téléchargé l’application Izi-Travel pour une visite guidée de Brommat : L’église, 

le Château, la Piscine, le Camping et le Moulin de Burée. 

En 2024 comme en 2023 l’expo photos  dans la rue « Vivre Brommat » portraits 

d’habitants, photos du photographe Eric Cabanis a connu un succès auprès 

des habitants et visiteurs. La Presse locale et nationale s’en ai fait l’écho et a 

salué cette belle initiative qui a contribué à faire connaitre notre village de 

Brommat et aussi rapproché ses habitants. Merci à Eric Cabanis et à la Mairie 

de Brommat pour ce travail culturel et patrimonial .  

Nous avons aussi à l’occasion de la présentation du Budget évoqué nos 

partenaires traiteurs et  commerçants du Carladez qui nous suivent toute 
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l’année avec des prestations de qualité. Nous sommes reconnaissants de ce 

partenariat de qualité ! 

Franck Briquez qui est notre gestionnaire du site internet et du sentier de 

Brommat a diffusé pendant cette AG un film patrimonial sur le Carladez et ses 

6 sentiers de l’Imaginaire qui en 2025 se réuniront pour une grande fête le 

Samedi 21 Juin sur l’Esplanade de la Grange de Pleau à Brommat.  

Florine et Violette qui sont 2 jeunes  filles du « service civil »  recrutées par les 6 

mairies du Carladez de Novembre 2024 à Juillet 2025 nous apportent un œil 

neuf pour « redynamiser » nos sentiers. Lors de cette AG elles ont présenté le 

travail que nous avons fait avec elles sur le sentier de Brommat comme elles 

l’on fait sur les 6 Sentiers de l’Imaginaire du Carladez. Un vent nouveau souffle 

sur les sentiers du Carladez ! Merci à Florine et Violette et à tous nos 

bénévoles.  

2025 sera l’occasion de rencontres musicales au Moulin de Burée. La première 

soirée aura lieu le Samedi 28 Juin avec le groupe O’Dinkys. Ne manquez 

surtout pas cette soirée au bord de l’eau au son des musiques trad.de 

l’Irlande ! Toutes nos animations et informations sont sur le site du sentier de 

l’imaginaire au fil de l’eau-moulin de burée et sur celui de la Mairie de 

Brommat  www.brommat.fr et aussi sur le site de l’Office de Tourisme qui 

relais nos infos-sentiers chaque semaine ! 

2026 sera l’année d’un changement de Présidence. Nous sommes à la 

recherche d’un ou d’une successeur pour présider aux destinées du Sentier de 

l’imaginaire de Brommat. Il ou elle devra être une personne de confiance ayant 

déjà gérée une association culturelle et devra obligatoirement être approuvée 

par la Mairie avec qui elle devra être en collaboration étroite toute l’année. 

Notre après-midi s’est terminée par un échange de point de vues et un verre de 

l’amitié.Merci à tous et plus particulièrement à la Presse écrite et  la télévision 

France3 Occitanie qui diffusent l’information « sentier de l’imaginaire » et 

culturelle de Brommat . Bonne saison estivale 2025  à tous !  

Jean-Pierre Pagès et le bureau de l’association.  22/02/2025 
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